Campos Mineros ya luce diferente... y esto apenas empieza

Por Alberto Medina T.

Ya se observa un notable avance en las obras de la Campos Mineros, en donde se tienen cerca de 15 días realizando trabajos de limpieza de guarniciones, retiro de maleza y escombros en las áreas adyacentes con límite en las propiedades, colocación de piedra triturada en las jardineras, saneamiento de tuberías, rellenando baches y limpiando el alcantarillado de la rúá.

Desde temprana hora se observan las labores de rehabilitación de esta vía en donde empleados de las empresas encargadas de las diferentes obras que se realizan en el sector se encuentran trabajando al 100 por ciento.

Una de las empresas es Constructora Ocitrimex de Torreón, Coahuila, quien se ha encargado





de remover la maleza de las guarniciones y aplicar una leve capa de gravilla, brindándole así un mejor aspecto; también se encargaron de limpiar una alcantarilla, quitando sus rejillas, y limpiando a más de quitar los baches. un metro y medio de profundidad, Ya que después de cubrir misma que se encontraba obstrui- los baches se le echará una capa un metro y medio de profundidad, da por una pila de tierra.

La Constructora Azteca, dirigida por el Ing. Fernando Murrieta.

Murrieta, empresa encargada del recubrimiento de baches sobre esta vía, ha removido metros y metros cuadrados del viejo asfalto a fin de realizar un buen cimiento y

de 1 cm de carpeta asfáltica de buena calidad, expresó el Ing.







ENTRÓ EN VIGOR HORARIO DE INVIERNO EL **23 DE NOVIEMBRE EN ESCUELAS DE CANANEA**

A través de un comunicado el Ayuntamiento de Cananea en coordinación con Protección Civil, dieron a conocer que desde el lunes 23 de noviembre entró en vigor el horario de invierno en nivel básico, por lo tanto se recorre media hora la entrada a clases.

Esto se emite con "base a la recomendación emitida por la unidad Estatal de Protección Civil, y en atención a las solicitudes por parte de las Unidades de Protección Civil de Cananea, Bacoachi, Agua Prieta, Bacerac, Bacadehuachi, Huachinera, Nacori Chico, Cumpas, Sahuaripa, Arivechi, Nacozari, Naco, Tepache, Fronteras y Moctezuma, en donde se informa que se autorizó adelantar el horario de invierno para las escuelas de los citados municipios, a partir del



lunes 23 de noviembre del presente, en los siguientes horarios laborales: Preescolar 9:00 a.m. Primaria 8:00 a.m. y Secundaria 7:30", concluye diciendo el comunicado.

Aumentará 3.5 % Agua en Cananea

Por Alberto Medina T.

El Director del CEA Cananea, Omar Córdova, dio a conocer que en la pasada sesión de cabildo realizada el 12 de noviembre, se aprobó la propuesta de incrementar la tarifa de agua potable en esta ciudad minera.

Expresó que este incremento se da a nivel estado; se hizo la propuesta de aumentar la tarifa en un 45 por ciento, pero cabildo solo aprobó el -como incremento anual del régimen inflacionario-, el cual se empezará a aplicar a partir del 1ero de enero del 2016, una vez aprobado por el Congreso del Estado y publicado en el diario oficial.

Córdova señala que en el caso específico de Cananea, se tienen 11 mil 483 usuarios, de los cuales 10 mil 661 son domésticos, 684 comerciales y 138 industriales. De esos 863 tienen servi-

Sin embargo, de la totali-251 están al corriente, 3 mil 189 ni siquiera el consumo eléctrico.



deben menos de un año y 3 mil 866 deben ya más de 6 años de servicio.

Por lo que señala Omar Córdova, que lo que pagará un negocio comercial, que actualmente paga \$109.20 mensuales, con el incremento del 3.5%, únicamente pagará \$113 pesos aproximadamente siendo mínima la diferencia.

Así mismo comenta que cio con medidor, 552 son domés- de un estimado mensual se lograticas, 218 comerciales y 93 indus- ría recaudar de \$1 millón 580 mil pesos que actualmente debería de ingresar, subiría a 1 millón 700 dad de usuarios únicamente 2 mil mil pesos; y aun así no se pagaría

Plaza Juárez a un 95 % de terminar la obra

Tras casi 3 meses de ardua labor, ya está a tan solo unos cuantos detalles para concluirse la obra de rehabilitación del Parque Juárez. Ya se observa en su totalidad cubiertas por concreto las sendas de esta plaza, además de que a diario se le da su respectiva limpieza.

Ya se terminó de colocar la última losa, señaló el Ing. Alfonso Figueroa, Director de Obras Públicas en entrevista para El Mineral.som.mx quien explicó que



la obra se encuentra a un 95 % de avance "solo resta la colocación de bebederos. los cuales vienen a cargo del contratista de la obra, además de los arbotantes y el cableado".

Figueroa mencionó que a futuro se buscará una rehabilitación del pavimento externo de la plaza, bancas, pretiles y del histórico cerco perimetral que rodea todo este jardín.

Afirma el Director de Obras Públicas que si las condiciones y el tiempo lo permiten, en los próximos días se volverá a abrir la Plaza a la ciudadanía.

